



CONSTRUYENDO EL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS FAMILIAS



- PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE RIESGOS PSICOSOCIALES
- ECAPAF (ESCUELA COMUNITARIA ACTIVA PARA PADRES DE FAMILIA)
- CASA DE DÍA (GRUPO PRIMAVERA)
- SEGURIDAD ALIMENTARIA
- UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN (UBR)
- PROCURADURÍA DE PROTECCIÓN DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES
- CENTRO DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA EN TERAPIA FAMILIAR (CAETF)
- UAVIFAM
- ASISTENCIA SOCIAL
- COMEDORES ASISTENCIALES PARA PERSONAS ADULTAS Y GRUPOS PRORITARIOS

En mi rol como presidenta del Sistema DIF Municipal, me llena de satisfacción presentar los logros y avances que hemos alcanzado en este segundo año de gestión. Cada acción y esfuerzo realizados tienen como objetivo primordial mejorar el **bienestar y fomentar el crecimiento** integral de las familias de nuestro municipio.

En este año transcurrido, hemos cosechado notables avances en todas las áreas de nuestra institución. A través de diversos eventos, hemos fortalecido la convivencia y el compromiso en pos del bienestar de las familias. Nuestro compromiso se extiende a la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, combatiendo la violencia y las desigualdades sociales que afectan a nuestra comunidad. Además, hemos brindado asistencia alimentaria tanto a las personas de la tercera edad como a las familias de escasos recursos, en un esfuerzo por mitigar las necesidades más apremiantes.

Nuestros programas sociales han sido ampliados y reforzados, ofreciendo insumos y recursos económicos para aumentar el alcance de la ayuda y su impacto en la sociedad. En el ámbito educativo, hemos impartido charlas, conferencias y talleres en diversas escuelas y delegaciones de nuestro municipio, abarcando a todas las edades y grupos de interés. Además, no hemos dejado de lado la importancia de la salud mental y física, ofreciendo apoyo psicológico, terapia física y respaldo económico para medicamentos y estudios a personas de escasos recursos.

En esencia, el DIF Municipal de Jalostotitlán tiene un compromiso sólido con el crecimiento integral de las familias, ya que reconocemos que son el pilar de toda nuestra labor. Quiero subrayar la importancia de nuestros esfuerzos colaborativos, ya que cada uno de nosotros, como parte de esta admirable institución que es el “Corazón de las Familias”, contribuye de manera significativa para lograr un impacto positivo en la vida de nuestra comunidad.

Estamos comprometidos con un futuro en el que el bienestar y la igualdad sean fundamentales para cada uno de nuestros ciudadanos. Seguiremos trabajando con determinación y dedicación para alcanzar resultados aún más significativos en los próximos años. Juntos, como comunidad, **lograremos construir un futuro más próspero y justo para todos.**

María Yeseb Ivonne Álvarez Campos.



El Sistema para el **Desarrollo Integral de la Familia (DIF)** Municipal de Jalostotitlán, bajo el liderazgo de la presidenta María Yeseb Ivonne Álvarez Campos y la dirección de Adriana Ramírez Jiménez, ha continuado su compromiso en la **asistencia social pública**, trabajando incansablemente para proteger y mejorar la vida de personas y familias en situación de vulnerabilidad. Se han centrado en una amplia variedad de programas y servicios diseñados para abordar diversas necesidades y promover la igualdad de género y los derechos humanos.

”
Aquellos que son más felices son los que hacen más por otros.”

Booker T. Washington

El desafío económico ha sido abordado con eficiencia en el uso de los recursos, priorizando las necesidades más apremiantes y distribuyendo los apoyos de manera equitativa.

Las estrategias de evaluación incluyen el seguimiento de beneficiarios y la retroalimentación de la comunidad, buscando constantemente mejorar y adaptar los programas.

Programa de Prevención y Riesgos Psicosociales

El programa se enfoca en la prevención de riesgos psicosociales en niños, niñas y adolescentes, abordando situaciones que pueden surgir en la escuela, en la calle y en el entorno familiar. En pos de este objetivo, hemos implementado un **enfoque de trabajo de campo en las escuelas** de nuestro municipio, abarcando un rango diverso de temas cruciales como Bullying, Prevención de Abuso Sexual Infantil, Depresión, Ansiedad, Adicciones e Inteligencia Emocional, entre otros.

Hasta la fecha, hemos brindado atención a un promedio de **28 escuelas de diferentes niveles educativos**. Nuestro programa se desarrolla en estrecha colaboración con las instituciones escolares, involucrando directamente a los docentes mediante encuestas y diagnósticos. Esta estrategia nos permite obtener una visión precisa de los desafíos que enfrenta cada grupo escolar. Además, hemos extendido nuestra labor a la capacitación de docentes y padres de familia, concientizándolos sobre la relevancia de la educación y la formación en valores.

Este enfoque ha permitido identificar problemáticas específicas en niños, niñas y adolescentes. Para abordar estas situaciones de manera personalizada, canalizamos a los individuos a los diversos departamentos del DIF Municipal, donde reciben la atención y el apoyo necesarios.



1. Apoyos Deportivos.

En línea con nuestra misión de fomentar el desarrollo integral, hemos entregado apoyos deportivos a las escuelas Plan de San Luis Potosí y Carmen Cerdán. Estos apoyos incluyen uniformes, tenis y balones, además de proporcionar un espacio semanal de entrenamiento en las instalaciones del DIF Municipal.

2. Proyecto 101

Hemos impulsado talleres de pintura, música y deportes como parte del “Proyecto 101” del DIF Jalisco. Este proyecto tiene como finalidad brindar alternativas constructivas para el tiempo libre de los jóvenes, reduciendo la exposición al trabajo infantil y adolescente.

3. Miércoles Familiar

Una destacada iniciativa es el “Miércoles Familiar”, un evento que se lleva a cabo dos veces al mes en la Plaza Manuel M. Dieguez, en este espacio, los niños, niñas y adolescentes tienen la oportunidad de desarrollar habilidades esenciales a través del juego. Ofrecemos una variedad de actividades recreativas.

Estos esfuerzos representan nuestro compromiso con el bienestar emocional y social de la juventud, promoviendo un entorno seguro y enriquecedor para su desarrollo. Continuaremos trabajando incansablemente para fortalecer estos programas y generar un impacto positivo duradero en la vida de nuestros niños, niñas y adolescentes, así como en toda la comunidad.



ECAPAF (Escuela Comunitaria Activa Para Padres De Familia)

1. Programa “Escuela para Padres”: Fomentando una Parentalidad Consciente y Fortalecedora

Este programa se erige como un espacio fundamental para aquellos que asumen la responsabilidad de la crianza con una misión y enfoque intencionales. Esta iniciativa, avalada por el DIF Municipal, se dedica a respaldar a madres y padres en su rol educativo, propiciando un intercambio de saberes, habilidades y actitudes que nutren la unidad familiar y estimulan el desarrollo integral de sus hijos.

El impacto de este programa se extiende a diversos puntos de la localidad, entre cabecera municipal y delegaciones. Es un programa totalmente gratuito con una duración de 18 horas en grupos de 30 personas, garantizando así la interacción y aprendizaje.

2. Talleres Complementarios

Taller “Salud Cerebral con Adultos Mayores”: El 19 de junio, el DIF Municipal organizó un enriquecedor taller centrado en la salud cerebral de los adultos mayores. Esta actividad refleja nuestro compromiso con todas las etapas de la vida.

3. Capacitación ECAPAF

El DIF Municipal se convirtió en anfitrión de la capacitación ECAPAF, un evento dirigido a psicólogos coordinadores de escuelas para padres a nivel regional. Bajo la temática de “**Es Tiempo de Querernos**”, el Dr. Rafael Medina Dávalos impartió la estrategia estatal de salud mental. Esta sesión resaltó la labor conjunta entre nuestras actividades municipales y la orientadora familiar de Jalisco, Olivia Rodríguez Mares.

Nos enorgullece continuar brindando un espacio valioso como estos, cuyo impacto se traduce en familias más conectadas, niños y adolescentes más **equilibrados emocionalmente**, y un tejido comunitario más sólido. Nuestro compromiso con el bienestar integral sigue siendo nuestro norte, y a través de programas como este, buscamos enriquecer las vidas de quienes conforman el corazón de nuestra comunidad.

Casa de Día (Grupo Primavera)

Celebrando la Vitalidad de la Edad Dorada

El Centro de Día “Primavera” es un refugio de vitalidad y creatividad destinado a las personas adultas mayores. Aquí, se les brinda la oportunidad de llenar su tiempo libre con una gama diversa de actividades recreativas, culturales, deportivas y ocupacionales, junto con talleres formativos y de desarrollo. Además de contar con servicios médicos y psicológicos, reúne a **150 integrantes**.

Nuestra misión es fomentar un envejecimiento activo y pleno para las personas de 60 años y más, reafirmando la importancia de este capítulo vital y proporcionando un servicio integral que honre esta etapa tan significativa de la vida.

1. Casa de Día

Mediante la colaboración conjunta entre el DIF Municipal Jalostotitlán y el DIF Jalisco, se ha impulsado una coinversión que cristalizó en la creación de la “Casa de Día” en nuestro municipio. Este paso incluyó la expansión y equipamiento de los espacios anteriormente asignados al “Grupo Primavera”, además de la adecuación del salón recreativo para adaptarlo a las diversas necesidades de los Adultos Mayores. Asimismo, se facilitaron los recursos necesarios para dar inicio a las diferentes actividades y talleres.

Manualidades: Fomentamos la expresión creativa y el desarrollo cognitivo y motor a través de la elaboración de manualidades.

150
integrantes

Espacio Médico: Mediante conferencias y consultas en el salón asignado para el “Grupo Primavera”, se abordan temas relevantes para los Adultos Mayores, aportados por el Servicio Médico Municipal y Médicos Especialistas. El consultorio municipal ofrece atención y apoyo para aliviar malestares físicos, incluyendo estudios de laboratorio y medicamentos cuando es necesario.

Espacio Psicológico: Este espacio es un lugar de apoyo emocional y superación personal. Aquí, los Adultos Mayores pueden lidiar con desafíos mentales y emocionales a través de un acompañamiento personalizado. Además, se realizan conferencias donde se exploran temas esenciales para esta etapa de vida.

Talleres de Recreación Física: Diseñados para satisfacer las necesidades físicas de esta población, los talleres incluyen clases de baile folclórico, zumba, terapia física y más.

Talleres Lúdico-Recreativos: Proporcionamos oportunidades para ejercitar habilidades cognitivas a través de juegos de destreza, memoria y estrategia, nutriendo así la agilidad mental.

En el Centro de Día “Primavera”, celebramos la riqueza y vitalidad que trae consigo la edad dorada. A través de una amplia gama de actividades y servicios, buscamos enriquecer la vida de nuestros Adultos Mayores y empoderarlos a medida que navegan esta etapa significativa.



Seguridad Alimentaria

Durante este período, hemos continuado trabajando arduamente para asegurar la alimentación y nutrición adecuada de diversos grupos en situación de vulnerabilidad en nuestro municipio.

1. Alimentación Escolar

El programa de Alimentación Escolar se ha centrado en brindar apoyo nutricional a niñas, niños y adolescentes en condiciones de vulnerabilidad que asisten a escuelas públicas en diversas localidades. Durante el ciclo escolar 2022-2023, hemos ampliado nuestro alcance a **1,200 beneficiarios** y extendido nuestra asistencia a **63 escuelas**, un aumento significativo respecto al ciclo anterior. Cada mes, hemos entregado raciones de alimentos

esenciales como arroz, atún, avena, frijol, entre otros, para garantizar una alimentación de calidad.

1,200
BENEFICIADOS

63
ESCUELAS

Costalitos de Alimento → **2,232**

Botellas de Aceite → **2,232**

Paquetes de Harina → **3,384**

Litros de Leche Descremada → **55,800**



2. Grupos Prioritarios

Nuestro compromiso con los grupos más vulnerables se refleja en el programa de Grupos Prioritarios. Durante este año, hemos atendido a **495 beneficiarios** en **14 localidades**. Incluyendo adultos mayores, personas con carencia alimentaria, discapacitados y niños de 2 a 5 años 11 meses. Hemos entregado un total de **5,850 despensas** y **33,414 litros de leche**, contribuyendo a su bienestar nutricional y brindando orientación alimentaria a través de charlas informativas y educativas.

495
beneficiarios

14
localidades

5,850
despensas

33,414
litros

3. 1,000 Días de Vida

El programa “1,000 Días de Vida” ha seguido su misión de atender a mujeres embarazadas, en período de lactancia y niños de **12 a 24 meses**. Durante este año, hemos proporcionado **1,128 despensas** y **14,700 litros de leche** a **94 beneficiarios**. Además de la entrega de alimentos esenciales, se han realizado pláticas de orientación alimentaria y temas relevantes como crianza positiva y estimulación temprana. Adicionalmente, hemos proporcionado frutas y verduras para mejorar la alimentación de nuestros beneficiarios, distribuyendo 400 kg aproximadamente.

1,128
Despensas

14,700
Litros de Leche

94
Beneficiarios





UBR

Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) Nuestra área es la encargada de brindar el servicio de rehabilitación y terapia física a las personas con alguna discapacidad, cualquier tipo de lesión física y dar calidad de vida de nuestros adultos mayores, ofreciendo así una óptima y completa atención de acuerdo a las necesidades de cada uno de nuestros pacientes que acuden a la unidad.

Durante este periodo aumentamos el número de sesiones de **rehabilitación a un total de 2,700**, beneficiando a 165 pacientes que acudieron a nuestra unidad, así como las consultas por nuestra doctora especialista en rehabilitación con un total aproximado de **145 consultas y la entrega de 55 certificados** de discapacidad para realizar su trámite de credencial.



2,700
BENEFICIADOS

Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes

Nuestra labor se ha enfocado en la representación y defensa de los intereses y derechos de los más vulnerables en nuestra sociedad: nuestros menores. A lo largo de este periodo, hemos trabajado arduamente para garantizar que cada **niña, niño y adolescente** tenga la oportunidad de crecer en un entorno seguro, saludable y propicio para su desarrollo integral.

1. Representación de Menores en el Municipio

Nuestro enfoque primordial se basa en el principio del Interés Superior de los Menores. En colaboración con la Unidad de Atención a la Violencia Intrafamiliar, hemos atendido y dado seguimiento a reportes de menores en situación de vulneración de sus derechos. Nuestra intervención ha resultado en la inclusión y continuidad de estudios escolares, registro de nacimiento, acceso a servicios de salud y otras acciones que benefician directamente a los menores en cuestión.

2. Representación en Juicios en Materia Civil y Familiar

Durante este periodo, hemos intervenido en **250 ocasiones en 136 juicios** relacionados con asuntos que involucran menores. Estos juicios abarcan una amplia gama de temas, como divorcio, custodia, pérdida de patria potestad, alimentos, convivencia y más. Asimismo, hemos comparecido en audiencias relacionadas con estos procesos, asegurando la defensa de los derechos y bienestar de los menores.

3. Representación en Juicios en Materia Penal

Hemos presentado denuncias en contra de individuos involucrados en delitos contra menores. Además, hemos colaborado estrechamente con el Ministerio Público en la revisión de carpetas de investigación que involucran a menores de edad. Destacamos la intervención en **45 juicios relacionados** con delitos cometidos en perjuicio de menores, como abuso sexual infantil, corrupción de menores, violencia familiar, maltrato, entre otros.



Centro de Atención Especializada en Terapia Familiar (CAETF)

CAETF se ha mantenido como un espacio vital para brindar apoyo psicológico a una amplia gama de individuos, desde niños hasta adultos mayores, mediante terapia individual, de pareja y familiar. Además, hemos extendido nuestros servicios a la delegación de **Teocaltitán de Guadalupe** para acercar la atención psicológica a un espectro más amplio de nuestra población.

A lo largo de este período, hemos continuado con nuestras actividades orientadas hacia la comunidad, organizando pláticas prematrimoniales, charlas en escuelas y coordinando el Comité Municipal de Prevención del Suicidio.

1. Terapia Familiar

Brindamos terapia familiar a **263 familias, lo que se tradujo en 2178 sesiones** de seguimiento. Además, proporcionamos contención emocional y apoyo a personas en crisis con riesgo o ideación suicida, canalizándolas hacia un proceso terapéutico adecuado.

2. Comité Municipal de Prevención del Suicidio.

Mediante la colaboración con el sector público, empresarial, profesionista y religioso, hemos fortalecido el Comité Municipal de Prevención del Suicidio. Durante este periodo, capacitamos a **300 personas en charlas como "Decido Vivir" y "Primeros Auxilios Psicológicos"**, mientras que brindamos atención y seguimiento a casos de intento suicida.

3. Red de Psicólogos.

Participamos activamente en la red de psicólogos, mejorando nuestra intervención clínica a través de capacitaciones y reuniones virtuales.

4. Pláticas Prematrimoniales.

En colaboración con UAVIFAM, impartimos **28 pláticas prematrimoniales a 225 parejas**, brindándoles herramientas para construir relaciones matrimoniales saludables y prevenir divorcios.

**225
PAREJAS
BENEFICIADAS**

5. Atención a Personas Canalizadas.

Brindamos apoyo a través de procesos psicológicos en instituciones educativas y el Juzgado de Primera Instancia, incluyendo valoraciones y entrevistas técnicas a menores de edad.

6. Prácticas de Psicología.

Recibimos y supervisamos a alumnas de la Universidad de Guadalajara para sus prácticas profesionales, y realizamos talleres psicoeducativos en escuelas primarias y preparatorias.

7. Cursos de Verano.

Con la participación de **100 niños en la cabecera municipal y 82 niños en las delegaciones**, los cursos de verano promovieron la salud mental a través de actividades deportivas, nutrición, manualidades y formación psicológica.

**182
NIÑOS EN
CURSOS DE
VERANO**

UAVIFAM

UAVIFAM es una unidad conformada por profesionales de trabajo social, abogacía y psicología, que trabaja incansablemente para atender, asesorar y prevenir los diferentes tipos de violencia que afectan a las familias en nuestra comunidad. A través de la colaboración y el enfoque multidisciplinario, hemos impactado positivamente la vida de muchas personas, abordando sus problemáticas particulares con profesionalismo y compasión.

1. Atención Integral

Durante el periodo de reporte, hemos abierto **114 expedientes**, cada uno

114
EXPEDIENTES
ABIERTOS

representando una situación de violencia específica. Nuestro enfoque individualizado y coordinado entre las áreas de trabajo social, jurídico y psicología ha sido fundamental para abordar cada caso de manera completa y efectiva.

2. Modelo de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes Víctimas de Violencia Familiar

En el mes de marzo, nos capacitamos

para implementar este modelo, cuyo objetivo es trabajar con los NNAVVF y sus madres. Abordamos los efectos nocivos de la **violencia, desafiamos creencias arraigadas**, cuestionamos estereotipos de género y promovemos la resolución pacífica de conflictos.

3. Fortalecimiento Financiero

Nuestro desempeño continuo nos hizo merecedores del apoyo del proyecto 50, "Fortalecer Unidades de Atención a la Violencia Familiar del Estado de Jalisco", **otorgándonos \$50,000**. Estos fondos se destinaron a material y capacitación, enriqueciendo nuestras áreas de acción.

4. Área de Trabajo Social y Ventanilla Única

Realizamos visitas domiciliarias semanales a hogares en respuesta a reportes de violencia, brindando un panorama completo de las situaciones. Hemos llevado a cabo **42 estudios sociofamiliares** solicitados por la fiscalía, proporcionando una visión precisa de los casos penales.

Registrando a **3 niños sin identidad**, en colaboración con el registro civil municipal.

Hemos acompañado en juicios civiles a **11 menores en procedimientos judiciales, garantizando su bienestar**.



5. Área Jurídica

Brindamos asesoría y alternativas conciliatorias en conflictos de pensión alimenticia, custodia y convivencia. Además, apoyamos a usuarios en Agencias del Ministerio Público ante casos de violencia familiar, abuso y más.

6. Área de Psicología

Realizamos **56 valoraciones psicológicas** en colaboración con el Ministerio Público, contribuyendo a procesos penales. Brindamos apoyo y acompañamiento a **9 menores en declaración de casos de violencia**.

966
SESIONES DE
TERAPIA

Proporcionamos **966 sesiones de terapia a individuos**.

7. Programas y Charlas

Facilitamos la reconciliación en **7 familias** a través de un enfoque psicológico y de trabajo social. Impartimos charlas educativas sobre "Violencia en el Noviazgo" en escuelas secundarias, empoderando a jóvenes para identificar relaciones saludables.

Realizamos pláticas prematrimoniales impartidas por el área jurídica y psicología, junto con el Centro de Atención Especializada en Terapia Familiar de DIF, abordando temas clave para futuras familias.

Asistencia Social

En esta área crucial, trabajamos incansablemente para identificar las vulnerabilidades de nuestra población y brindarles el apoyo necesario para su desarrollo físico, emocional y social, garantizando que cada individuo y familia reciba las herramientas para prosperar.

1. Enfoque Integral y Resultados Notables

Nuestro equipo de trabajo social se dedica a identificar y evaluar las vulnerabilidades de la población a través de entrevistas minuciosas y una investigación exhaustiva. Esta atención personalizada nos permite entender la situación de cada usuario y familia, y brindarles el apoyo más adecuado. Durante el periodo en cuestión, hemos logrado brindar apoyo significativo, en forma de vales de gasolina para citas médicas, así como diversos apoyos con un enfoque en la salud y el bienestar.

Estos incluyen:

\$158,280.00 en Vales de Gasolina: Para facilitar el acceso a citas médicas esenciales.

\$155,000.00 en Apoyos Varios: Que abarcan gastos médicos, medicamentos, estudios especializados, transporte a citas médicas y pañales para adultos.

\$158,280.00

En Vales de Gasolina

\$155,000.00

En apoyos varios

2. Colaboración Fructífera con DIF Jalisco

A través del sistema DIF Jalisco, hemos recibido un apoyo invaluable de **\$150,000.00**, que se ha canalizado para **respaldar a aquellos con necesidades médicas críticas**. Estos fondos han permitido proporcionar pañales para adultos, medicamentos especializados para pacientes con cáncer, costear estudios médicos especializados y brindar alivio a aquellos afectados por la insuficiencia renal.

A lo largo de este periodo, nuestra misión ha sido fortalecer el tejido social y brindar el soporte necesario para que cada individuo, sin importar sus circunstancias, tenga la oportunidad de prosperar. Nuestra dedicación y enfoque en el bienestar holístico ha marcado una diferencia tangible en la vida de aquellos que han confiado en nosotros.



Comedores Asistenciales para Personas Adultas Mayores y Grupos Prioritarios

1. Prioridad en la Atención

En el corazón de nuestro trabajo se encuentra el compromiso de atender a las Personas Adultas Mayores y Grupos Prioritarios que enfrentan dificultades en su día a día. Durante este segundo año, hemos tenido el privilegio de brindar asistencia a 90 beneficiarios, incluyendo adultos mayores de 60 años y aquellos en situaciones de abandono, desamparo o con recursos económicos limitados. Para asegurar que sus necesidades básicas de alimentación sean cubiertas, atendemos a entre 12 y 16 de ellos en nuestras instalaciones, mientras que el resto recibe la atención necesaria en sus domicilios. Esta adaptación en la modalidad de atención nos permite cuidar de aquellos cuya salud o vulnerabilidad les impide asistir físicamente al comedor.

2. Alimentación de Calidad

La alimentación adecuada es un pilar fundamental para el envejecimiento saludable de nuestros adultos mayores. En ese sentido, nuestros comedores asistenciales ofrecen desayunos y comidas saludables, equilibra-

dos y variados de lunes a viernes. A través de la colaboración con un nutriólogo, nos aseguramos de que las dietas sean gastronómicamente aceptables y nutricionalmente balanceadas. Además, hemos implementado actividades de acondicionamiento físico antes del desayuno, promoviendo un estilo de vida activo y saludable.

3. Cuidado Integral

No limitamos nuestra atención únicamente a la alimentación. Reconocemos la importancia del cuidado integral, por lo que visitamos a nuestros beneficiarios mensualmente para brindar apoyo en áreas como medicamentos y pañales. Fomentamos la participación social y emocional mediante la celebración de cumpleaños y actividades de convivencia diaria, fortaleciendo la sensación de comunidad y pertenencia.





do Informe de Gobierno

JOSÉ ÁLVAREZ CAMPOS

COMUNICACIÓN SOCIAL
SEPTIEMBRE 2023

GOBIERNO MUNICIPAL | WWW.JALOSTOTITLAN.GOB.MX | @GOBJALOS



do Informe de Gobierno

JOSÉ ÁLVAREZ CAMPOS

CONSTRUYENDO EL FUTURO
SEPTIEMBRE 2023